

Rhk. Wo. Bl.

Donnerstag, 4. November 1999

Vereinsgründung

NACKENHEIM - Drogen und Suchtmittel lassen sich zwar nicht aus der Welt schaffen, dem Mißbrauch und der Entstehung von Abhängigkeiten kann jedoch durch vielfältige Maßnahmen begegnet werden. Einen aktiven Beitrag hierzu will der Förderverein zur Verhinderung des Suchtmittelgebrauchs leisten. Der Verein will in den Verbandsgemeinden Bodenheim, Guntersblum und Nierstein-Oppenheim tätig werden. Die Gründungsversammlung dieses Vereins findet am Donnerstag, dem 4. November, um 19.30 Uhr im Nackenheimer Rathaus statt. Interessenten sind hierzu herzlich eingeladen.